

BAB I PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Dunia pendidikan berkembang seiring dengan kemajuan teknologi. Jika orang tua ingin anaknya sukses dalam pendidikan, pada kenyataannya orang tua sibuk dengan pekerjaan mereka, dan peran pengasuh sudah menjadi kebutuhan sekunder. Dengan perkembangan dunia pendidikan yang semakin pesat, lembaga pendidikan dituntut untuk menyesuaikan diri dengan kemajuan ilmu pengetahuan. Meningkatkan kualitas kegiatan belajar adalah salah satu cara untuk meningkatkan kualitas pendidikan. Orang tua memilih guru privat untuk membantu anaknya dalam kelas dan memberikan tambahan les privat untuk meningkatkan prestasi atau memperbaiki pelajaran di kelas. Dunia pendidikan berkembang seiring dengan kemajuan teknologi. Jika orang tua ingin anaknya sukses dalam pendidikan, pada kenyataannya orang tua sibuk dengan pekerjaan mereka, dan peran pengasuh sudah menjadi kebutuhan sekunder. Dengan perkembangan dunia pendidikan yang semakin pesat, lembaga pendidikan dituntut untuk menyesuaikan diri dengan kemajuan ilmu pengetahuan. Meningkatkan kualitas kegiatan belajar adalah salah satu cara untuk meningkatkan kualitas pendidikan. Orang tua memilih guru privat untuk membantu anaknya dalam kelas dan memberikan tambahan les privat untuk meningkatkan prestasi atau memperbaiki pelajaran di kelas. Dalam artian bahasa Inggris *private* berarti pribadi/sendiri (Liliana *et al.*, 2019). Berdasarkan definisi tersebut, les privat adalah proses belajar-mengajar yang dibimbing oleh seorang tutor atau guru yang berpengalaman dalam bidang tertentu untuk mengajar siswa secara pribadi di luar kelas, biasanya dengan jumlah siswa yang lebih sedikit dibandingkan dengan jumlah siswa di sekolah umumnya. Saat ini, banyak penyedia les privat menggunakan teknologi berbasis web untuk mengajar siswa mereka secara pribadi di luar kelas. (Yani, 2020).

Ini penting karena bisnis saat ini sering menggunakan pemesanan online untuk memenuhi kebutuhan pelanggan secara cepat dan efisien. Berdasarkan inspirasi yang disebutkan sebelumnya, dibuatlah Sistem Aplikasi *Private Course* Berbasis *Website* Menggunakan *Framework Laravel* ini untuk

memberikan kemudahan kepada pengguna untuk menemukan pengajar *soft skill* yang mumpuni dibidangnya. Aplikasi ini tidak hanya membantu siswa tetapi juga membantu orang lain yang memiliki keterampilan, terutama mahasiswa, yang dapat mengisi waktu luangnya untuk mendapatkan lapangan kerja baru. Ada kemungkinan bahwa orang-orang akan menganggap pekerjaan ini sebagai pekerjaan penuh waktu.

1.2. Perumusan Masalah

Di bawah ini adalah rumusan masalah yang akan diteliti :

1. Bagaimana membangun suatu sistem Rancang Bangun Sistem Aplikasi *Private Course* Berbasis *Website*?
2. Bagaimana merancang suatu sistem Rancang Bangun Sistem Aplikasi *Private Course* Berbasis *Website*?

1.3. Batasan Masalah

Di atas semua itu, masalah penelitian yang akan dilakukan memiliki batasan, yaitu:

- a. Sistem yang dibuat yaitu untuk pencarian guru les *private*
- b. Hanya ada tiga hak akses dalam sistem informasi ini yaitu admin, pengguna dan guru
- c. Pengguna sistem ini adalah siswa / orang tua siswa, admin, guru
- d. Sistem yang dibuat menggunakan bahasa pemrograman *PHP* dan *MYSQL* sebagai *database* penyimpanan.

1.4. Tujuan

Sistem aplikasi *Private Course* berbasis website yang dirancang dan dibangun menggunakan framework *Laravel* ini memiliki tujuan utama untuk mewujudkan akses pendidikan yang lebih mudah, efisien, dan berkualitas bagi para siswa. Selain tujuan awalnya yang bertujuan mempermudah proses pemesanan guru privat terdekat tanpa perlu pertemuan fisik, aplikasi ini juga diarahkan untuk meningkatkan efektivitas pembelajaran dengan menghadirkan pengalaman belajar yang personal dan interaktif. Serta membantu mempromosikan usaha les sehingga lebih dikenal masyarakat.

1.5. Sistematika penulisan

Sistem penulisan, yang terdiri dari beberapa bagian, akan menjelaskan cara menulis secara sistematis seperti berikut ini:

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini membahas latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, dan tujuan penelitian. Ini juga membahas penulisan sistematis.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini membahas teori dasar yang digunakan dalam penelitian dan cara menyusun skripsi, serta penelitian terdahulu yang dijadikan referensi.

BAB III METODOLOGI

Bab ini menjelaskan secara rinci metodologi dalam perancangan dan sistem Pengembangan.

BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN

Bab ini berisi hasil dan implementasi serta pengujian pada sistem

BAB V PENUTUP

Bab ini memuat kesimpulan tentang hasil akhir pada penelitian ini serta saran untuk pengembangan sistem.

